



Zeichen sich die fortschrittliche Weltjugend versammelt, sind mehr als hehre Begriffe. Sie sind Wesenselemente der Politik von Partei und Regierung in unserer Republik, sind lebendige Leitmotive des täglichen Handelns und Vorwärtstrebens von Millionen Bürgern. Sie drücken die Geisteshaltung des Sozialistischen Patriotismus und proletarischen Internationalismus ab, das Volk der DDR befähigt, seinen Platz im Kampf für-ätie* Erneuerung der Welt, für Freiheit, Gerechtigkeit tl&d- MSp.seftenwürde voll auszufüllen. Mit dieser Weltanschauung wächst unsere Jugend heran, und wie sie Hervorragendes für die sozialistische Heimat leistet, so ist sie zugleich und zutiefst jenen Zielen verschworen, denen das bevorstehende Festival in Berlin gilt.

Zum ersten Mal werden die Weltfestspiele in einer Zeit stattfinden, da weder die Schatten des „kalten Krieges“ noch der akuten Gefahr neuer Kriege auf das Dasein der Völker fallen. Die neue internationale Lage, die vor allem dank der Stärke und dem gemeinsamen Vorgehen der Sowjetunion, der DDR und der anderen sozialistischen Bruderstaaten entsprechend dem Friedensprogramm des XXIV. Parteitages der KPdSU herbeigeführt werden konnte, bringt günstigere Bedingungen gerade auch für die Verwirklichung der Interessen der Jugend. Die auf diesem Wege schon erreichten Fortschritte eröffnen nun auch um so größere Möglichkeiten, die Flammen bewaffneter Konflikte, wo sie noch lodern, zu ersticken und Brandherde, wo es sie noch gibt, zu beseitigen.

Der Sieg des heldenhaften vietnamesischen Volkes, dieser bedeutende Sieg des Sozialismus und der internationalen Solidarität, hat dem aggressiven Imperialismus eine schwere Niederlage bereitet. In Europa

Neue
internationale
Lage dank
wachsender
Kraft des
Sozialismus